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２・３年生のみなさんに、校長より、大変残念なお知らせをしなけれ

ばなりません。

すでに、新聞等で知っている人もいるかと思いますが、部活動につい

てです。

今わかっている範囲でお知らせします。吹奏楽のコンクールが全国大

会、東海大会、県大会、東信大会のすべての大会が中止となりました。

そして、先日、中体連の全国大会、北信越大会、県大会の中止が発表さ

れました。さらに、昨日、６月に予定されていた上小・佐久大会、東信

大会の開催を中止するという通知が届きました。

これまで日々努力を積み重ねてきた生徒のみなさんにとっては受け入

れがたいことでしょう。その悔しくてやりきれない気持ちを思うと、本

当に切ないです。しかし、これもみなさんの命を守ることを最優先に考

えて、協議を重ねた結果かと思います。

このままでは３年生があまりにせつないということで、感染拡大のリ

スクを最小限にして、吹奏楽では、コンクールにかわる発表会、中体連

では７月中旬以降に上小大会東信大会にかわる、３年生のまとめとなる

大会の開催を関係の皆さんが計画してくれています。７月以降に大会が

できるようみんなで努力してくれています。感染拡大させないために大

きな制限もある大会になるかと思いますが、ぜひ、３年間のまとめとな

る大会・発表会にしていきましょう。

さて、県大会も全国大会もなくなりました。部活動を行うにあたって、

目標はコンクールでよい成績をとること、大会で勝利するかもしれませ

んが、目的は人間力を磨くことだと思っています。部活動の価値・意味

はそこにあります。

最後までやりとげようとする意志、自分で考え判断する力、新しいも

のを創ったりチャレンジしたりする力、人に思いを寄せる心等、これま

で部活動を通して高めてきた人間力にさらに磨きをかけて、これからを

よりよく生きていくために努力を続けていってください。

３年生にとっては、中学生最後の大会。来年に延期というわけにはい

きません。ぜひ、次のステージに、高校で中学校の部活動で学んだこと

を活かして、豊かな充実した生活を送ってほしいと思います。

６月からは、部活動もできるようになってくると思います。そう信じ

ています。ぜひ、今の部活動を最後まで続けていってほしいと思います。

みなさんのマイナスをプラスにしていく、すばらしい力を信じて

います。 以上


